

23.04.
2014

Saint-Légier

Des pompiers se distinguent

Les pompiers de la Cité du
Genévrier à Saint-Légier ont
remporté à Ballaigues le 1er Prix
du concours des pompiers
d'entreprises vaudoises
Opération Points Rouges.
C'est Eben-Hézer II qui s'est
imposée devant vingt-huit autres
équipes du canton. Elle défendra
donc les couleurs de la Cité
du Genévrier lors de la compéti-
tion nationale, qui se déroulera
le 23 janvier à Neuchâtel. Le
concours Opérations Points
Rouges a pour but de sensibili-
ser les entreprises à la préven-
tion des incendies. **C.B.**